

# ヒューマンハーバー

新春号

協同組合ハイコープ組合報  
Vol.218 2015年(平成27年)1月15日(木)発行



Human Harbor

## 年頭の挨拶

協同組合ハイコープ  
理事長 石井 猛雄

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様には輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年の干支は「乙未」(きのとひつじ)。乙は「草花の芽が曲がりくねっている象形文字」であり、未は「一」と「木」から枝葉の繁栄・繁茂を表しますが、枝葉が繁茂すると暗くなることから、煩わしいことやよくない事を思い切って払い落とし、足元を照らして世情に流されることなく、新芽が好ましい先へと伸びていくように歩むことがこの年の開運につながるようです。

前回の乙未の1955(昭和30)年は、前年からの戦後復興の経済成長に支えられ、日本経済は好調でしたが、今回の乙未は、前年アベノミクスで景気は回復基調にあったといわれながらも、4月からの消費税率の引き上げ後は駆け込み需要の反動減で景気は後退いたしました。第3次安倍内閣でも引き続き経済最優先で政策運営にあたり、アベノミクスの成功を確かなものにすることを最大の課題として三本の矢の経済政策を進めていく考えが示されました。急激な円安や個人消費の停滞感などから、景気回復を実感するには至っておりません。今年は様々な局面からビジネスチャンスをつかみ、着実に歩んでいく年にしたいものです。

ハイコープは二百十数社からなる日本で一つの異業種組合です。私は、このハイコープの頭脳ネットワークを生かし、新分野、新事業でうまく連携して新しい製品を生み出せるようなコラボレーションができるなどを昨年に引き続き目指したいと思っております。そのために、今年も経済や経営・教育、新分野事業、先端技術、環境ビジネスなどの幅広い分野で多くを学び、そして考え方を、互いに助け合い、力を合わせて組合企業の相互発展が図れるような活動を継続してまいりたいと思います。今年も精いっぱい元気を出して頑張ってまいりますので、皆様からのご指導、ご協力をいただけますよう宜しくお願ひ申し上げます。



1

## CONTENTS

巻頭	1
新春メッセージ	
関東地区本部長 梶 大吉	2
信越地区本部長 三牧 好起	2
山梨地区本部長 太田 丈三	3
長野地区本部長 堀内 哲	4
総務委員会からの特別メッセージ	
総務委員長 熊澤 祥吉	4
新春経済講演会案内	5
写真で綴る関連事業・スケジュール	6
PETIT情報・編集後記	6